



THATCHER CON CHIRAC. Inglaterra, abril 26.— La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, y su colega de Francia, Jaqueline Chirac, sonríen en la residencia oficial de la señora Thatcher, donde se reunieron para conversar sobre problemas entre sus respectivos países. (Reuter).

Azcona Pesimista sobre "Cumbre de Esquipulas"

BUENOS AIRES, abril 26 (AP).— En entrevista que publica hoy en primera plana el diario La Nación, el Presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, expresa escepticismo sobre los resultados de la reunión de mandatarios centroamericanos en la ciudad guatemalteca de Esquipulas, y propugna que se consulte la opinión de los rebeldes nicaragüenses respecto a la solución de la crisis regional.

Azcona, entrevistado

en Tegucigalpa por un enviado del diario argentino, también formula reparos a la propuesta de paz de su colega de Costa Rica, Oscar Arias, que recomienda negociaciones entre las partes involucradas en el conflicto, y un proceso de desarme.

Las medidas propuestas por Arias serán el centro del temario de la reunión de Esquipulas, y recientemente fueron calificadas como "muy

—Favor pase a la página 61.

Fuerza Armada Declara Alerta Roja en Manila

MANILA, abril 26 (UPI).— Las Fuerzas Armadas enviaron hoy un alerta roja a todas las guarniciones militares y centros policiales, como medida preventiva contra un posible intento de golpe de estado por parte de grupos de soldados descontentos con el Gobierno de Corazón Aquino, informaron hoy los periódicos locales.

Los diarios citaron declaraciones del Comandante en Jefe de la policía, brigadier general Alexander Aguirre, en las que informó que en

el intento de golpe estarian involucrados soldados disconformes y civiles leales al ex-Presidente Ferdinand Marcos.

En despachos radiales, Aguirre declaró que el golpe podría comenzar en Manila con el ataque de cuarteles policiales y del ejército.

La línea disidente está compuesta por miembros de la fraternidad militar llamada "Los Guardianes", cuyos integrantes estuvieron implicados en por lo me-

—Favor pase a la página 61.

Acuerdan Lucha contra el Proteccionismo Comercial

JAPON, abril 26 (UPI).— Los socios comerciales más grandes del mundo occidental acordaron favorecer la cooperación y luchar contra el proteccionismo, al mismo tiempo que externaban su preocupación por los recientes desacuerdos con Japón, los cuales podrían motivar el inicio de una guerra comercial.

Los ministros de comercio de Estados Unidos, la Comunidad Económica Europea, Canadá y Japón, conversaron por el lapso de tres días

en su tradicional reunión anual y concluyeron que Japón debe implementar medidas para estimular su economía, incrementar sus exportaciones y reducir sus excedentes en el intercambio comercial.

Al recibir las críticas, el Ministro Japonés de Comercio Internacional e Industria, Hajime Tamura, dijo que su Gobierno realizaría "vigorosos esfuerzos" al respecto.

Un resumen de las sesiones indicaba que Es-

Refugiados Salvadoreños Exigen Trabajo a Duarte

SAN SALVADOR, abril 26 (ACAN-EFE).— Un grupo de refugiados centroamericanos en Estados Unidos anunció que volverá a sus respectivos países, pero ello significará dejar de contribuir con millones de dólares para la "sobrevivencia económica" de sus naciones.

Los refugiados, especialmente salvadoreños, por medio de un documento enviado a ACAN-EFE, hicieron una serie de demandas al Gobierno de José Napoleón Duarte en el caso de que fueran deportados masivamente si entra en vigor una nueva ley migratoria estadounidense.

El Comité de Refugiados Centroamericanos indicó que su regreso se dificulta por una serie de problemas sociales y

Pdte. de Egipto Amenaza a la OLP

ARGEL, Argelia, abril 26 (UPI).— El Presidente de Egipto, Hosni Mubarak, amenazó con emprender una acción contra la Organización para la Liberación de Palestina si ésta demanda públicamente que Egipto renuncie a los acuerdos de Camp David, dijo hoy un representante palestino.

Mubarak hizo conocer su amenaza enviando anoche un mensaje al Comité Político del Consejo Nacional Palestino, el cuerpo legislativo de la OLP, que emitió una serie de resoluciones políticas que deberán ser aprobadas por sus 340 miembros en exilio al término de las reuniones que se vienen celebrando en los últimos seis días.

"El no dijo exactamente qué es lo que hará, pero nosotros sabemos", dijo un vocero

—Favor pase a la página 61.

económicos difíciles de atender y solucionar por el Gobierno democratacristiano de El Salvador.

Los refugiados condicionaron su regreso al cumplimiento de "una plataforma mínima de demandas", entre ellas, dotación de vivienda adecuada y digna, trabajo, atención médica y educación".

Terremoto en Manila

MANILA, abril 26 (AP).— Un terremoto que sacudió anoche a esta capital y a otras zonas de la isla de Luzón, provocó que millares de personas salieran a las calles presas de pánico, dijeron las autoridades.

La agencia de noticias

—Favor pase a la página 77.

El Comité de Refugiados definió a los salvadoreños que viven en Estados Unidos como "una fuerza de un millón de compatriotas", que "en la actualidad nos vemos forzados a retornar a nuestro país a una situación caótica".

Tras acusar al Gobierno de "Incapacidad para resolver los problemas nacionales y poner

fin a la guerra", los salvadoreños en Estados Unidos aseguraron que iban a regresar al país "organizados y con demandas específicas".

Un funcionario designado por el Gobierno para atender los problemas creados por el retorno de refugiados salvadoreños dijo a ACAN-

—Favor pase a la página 57

Recuerdan Aniversario de Desastre Chernobyl

LONDRES, abril 26 (AP).— Decenas de miles de personas participaron hoy en marchas o en vigiliass silenciosas en toda Europa Occidental, al cumplirse el Primer Aniversario del desastre en la planta soviética de energía nuclear en Chernobyl, que desató filtraciones de

radioactividad sobre la mayor parte del continente.

En la capital checoslovaca de Praga, la policía arrestó a cinco occidentales que efectuaban una protesta, tres de los cuales habían colgado una enorme pancarta a

—Favor pase a la página 29.

Pdte. Reagan y Nakasone Hablarán sobre Comercio

WASHINGTON, abril 26 (UPI).— La guerra comercial que libran Estados Unidos y Japón figurará en el programa de entrevistas que mantendrán esta semana el Presidente Ronald Reagan y el Primer Ministro Yasuhiro Nakasone.

El tema no era un factor de consideración

cuando se concertó la visita del líder japonés, mucho antes de declararse la guerra comercial entre ambos países. Nakasone llega el martes a Estados Unidos.

Fuentes del Departamento de Estado norteamericano declararon

—Favor pase a la página 29.

Asia Teme Pláticas entre E.U. y Rusia

TOKIO, abril 26 (AP).— Algunas naciones asiáticas temen ser dejadas de lado en conversaciones de las superpotencias que podrían determinar el desmantelamiento en Europa de 200 proyectiles nucleares soviéticos de alcance intermedio SS-20, al tiempo que quedarían

100 en Asia. Las reacciones varían desde las fuertes protestas de naciones situadas al alcance de esos proyectiles, como Japón, hasta las moderadas muestras de desaprobación de otras más temerosas del segundo coloso

—Favor pase a la página 61.



CANDIDATA. Cartagena, Colombia, abril 26.— Cecilia Bolocco, candidata chilena en el concurso "Miss Sudamérica 1987", sonríe durante un desfile en la ciudad de Cartagena. (Reuter).



MINISTROS. Japón, abril 26.— Ministros de Comercio de Estados Unidos, Canadá, Japón y de la Comunidad Económica Europea, durante una reunión, en la cual acordaron luchar contra el proteccionismo comercial. (Reuter).